

2 Politique

Coopération Gabon-Sénégal

Macky Sall attendu à Libreville demain

J.K.M

Libreville/Gabon

Ami et fin connaisseur du Gabon, le chef de l'Etat sénégalais s'entretiendra avec son homologue gabonais Ali Bongo Ondimba.

LE président du Sénégal, Macky Sall, est attendu demain à Libreville. Après ses homologues togolais, Faure Essozimna Gnassingbé, et ivoirien, Alassane Dramane Ouattara, il est ainsi le troisième chef d'Etat à séjourner dans notre pays depuis le retour définitif de son "frère et ami", Ali Bongo Ondimba, au Gabon.

Nul doute que le chef

d'Etat sénégalais sera ravi et heureux de revoir son homologue gabonais avec lequel il entretient des relations d'amitié et de fraternité basées sur une confiance mutuelle, tout en ayant une convergence de vues sur des sujets d'intérêt commun et de politique internationale. Notamment la lutte contre le terrorisme et les changements climatiques, la protection de l'environnement, etc.

Ali Bongo Ondimba et Macky Sall nourrissent également l'ambition de faire de leurs nations respectives, des pays émergents à l'horizon 2025 pour le Gabon et 2035 pour le Sénégal.

Dans tous les cas, ce n'est



Les présidents Ali Bongo Ondimba et Macky Sall, lors d'une précédente rencontre.

Photo : Prince Jackson Mouassa

pas la première fois que le chef de l'Etat sénégalais séjourne au Gabon. En 2013, on se souvient, en effet, qu'il avait pris part au New York Forum Africa au cours duquel il avait exposé sa vision du développement du continent. En 2014, il avait effectué une visite d'amitié et de travail de 48 heures durant laquelle il s'était même rendu, avec son homologue gabonais, à Franceville où il s'était notamment recueilli au mausolée Omar Bongo Ondimba. Cette visite avait été également ponctuée par la signature de trois accords. Notamment l'accord-cadre de coopération dans les domaines des sports et de la vie associative, le protocole de coo-

pération portant création d'un comité de suivi et d'évaluation des décisions et recommandations de la grande commission mixte de coopération et le mémorandum d'entente relatif aux consultations diplomatiques régulières. C'est donc un hôte de marque, ami et fin connaisseur du Gabon, qui va fouler le sol gabonais demain.

Tout porte à croire qu'au cours des entretiens qu'ils auront, les deux chefs d'Etat devraient aborder les voies et moyens de renforcer la coopération bilatérale, matérialisée par des relations commerciales et par la présence d'une forte communauté sénégalaise au Gabon, et gabonaise au Sénégal.

Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI)

Les nouveaux membres désormais en fonction

Stéphane MASSASSA

Libreville/Gabon

Ils ont tour à tour prêté serment, hier, au palais de justice de Libreville. Peu avant la passation des charges, au siège de cette administration indépendante, entre son nouveau président, Nestor Mbou et le sortant, Dieu-donné Odounga Awassi.

LES nouveaux membres de la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI), nommés dans le décret N°00049/PR du 13 mai dernier, ont prêté serment hier, devant la Cour de Cassation, au palais de justice de Libreville. Après cette exigence constitutionnelle, tous ont été renvoyés à l'exercice de leurs fonctions.

Cette audience solennelle a été suivie d'une cérémonie de passation de charges, au siège de ladite administration indépendante, entre le président nouvellement nommé, Nestor Mbou et le sortant, Dieu-donné Odounga Awassi. Laquelle cérémonie a été présidée par le ministre d'Etat en charge des Relations avec les institutions constitutionnelles et les Autorités administratives indépendantes, Francis Nkea Ndzigue. Dans une salle bombée de collaborateurs et autres personnels exerçants au sein de la CNLCEI.

C'est cette nouvelle équipe, soit la quatrième mandature, qui devra, pour les cinq prochaines années, présider aux destinées de cette entité dont les attentes de l'opinion



La Cour très attentive à la prestation de serment ...



... du président de la CNLCEI, Nestor Mbou .

Photo : Wilfried MBINAH

Photo : Wilfried MBINAH



Une vue de l'assistance.

demeurent entières. Et comme l'a si bien reconnu le président sortant, dans son mot de circonstance, "même si des choses ont été faites, beaucoup reste à faire, au regard de la situation économique du pays".

Et c'est sans doute dans cette optique que le Premier président de la Cour

de Cassation n'a pas manqué d'inviter cette nouvelle équipe, à considérer les exigences de l'opinion comme facteur de prise de conscience pour les aider à donner le meilleur d'eux-mêmes. Tout en les rappelant le rôle premier qui est le leur, celui de "servir la justice".

"Par le serment que vous venez de prêter, vous déclarez à la face de la nation toute entière, votre totale et personnelle implication à assumer le rôle de gendarmes et de combattants de la fraude, de la corruption, des abus de pouvoir et de toutes formes de dérives dont sont susceptibles de se rendre coupables

les dépositaires de l'autorité de l'Etat", a rappelé Jean-Jacques Oyono à l'ensemble des assermentés. Non sans exiger de chacun, "une exemplarité comportementale à toute épreuve, sans la moindre marge de manœuvre à des actes équivoques qui frisent l'illégalité ou qui peuvent être sujets à des interprétations douteuses ou à la malhonnêteté". Pour sa part, le nouveau président entend pour-

suivre pleinement l'action entamée par ses prédécesseurs. Ce, avec l'apport de tous ses collaborateurs, a-t-il laissé entendre. D'où son invite à l'endroit de ces derniers, à relever ce qu'il a appelé, "un nouveau challenge qui vise à tracer des pistes et des trajectoires pour définir et mettre en œuvre les orientations stratégiques du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba en matière de lutte contre la corruption".

Conseil des ministres de jeudi : précisions

MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES, DE LA COOPERATION INTERNATIONALE, DE LA FRANCOPHONIE, DE L'INTEGRATION REGIONALE ET DES GABONAIS DE L'ETRANGER

SECRETARIAT GENERAL

Secrétaire Général : **Madame Ginette ARONDO épouse EDZANG**

SERVICES EXTERIEURS

AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE GABONAISE PRES LE ROYAUME DE BELGIQUE

Attaché Militaire : **Lieutenant Colonel Arsène EMVAHOU**, en remplacement du Général de Brigade Aérienne Etienne Raoul MOUSSA RENAMI, rappelé.